



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 08.07.2021

Eröffnung eines neuen Spielplatzes

Bürgermeisterin Anne Loth eröffnet gemeinsam mit der Anwohnerinitiative den neuen Spielplatz an der Fritz-Volbach-Straße.

Endlich ist es soweit! Der neue Spielplatz an der Fritz-Volbach-Straße wurde jetzt pünktlich zum Beginn der Sommerferien zum Spielen freigegeben. Nachdem der Aufbau der Spielgeräte und Sitzmöbel bereits Mitte Mai erfolgt war, benötigten die Fundamente noch einige Wochen um auszuhärten, der Rasen musste wachsen und die Spielfläche wurde durch einen Zaun eingefasst.

Im Beisein der Anwohner, der verantwortlichen Mitarbeitenden von Bauhof und Tiefbauabteilung und Vertreter*innen des Inklusionsbeirates und der Politik eröffnete Bürgermeisterin Anne Loth den Spielplatz am vergangenen Mittwoch.

„Auf dem Spielplatz fängt vieles an“, so Maria Lamsfuß, Vorsitzende des Inklusionsbeirates. „Kinder machen dort gemeinsame Erfahrungen für das spätere Leben - oder auch nicht. Das hängt davon ab, ob Spielplätze es Kindern mit und ohne Einschränkungen ermöglichen, miteinander zu spielen und ob Spielplätze auch für Eltern/Großeltern mit Einschränkungen zugänglich sind.“

Auf diese Punkte wurde bereits bei der Planung des Spielplatzes großen Wert gelegt. So wurden beispielsweise Nestschaukel und Drehscheibe über befahrbaren Fallschutz-Gummimatten aufgebaut, die sich nahtlos an den asphaltierten Hauptweg anschließen, damit die Geräte für alle in gleicher Weise erreichbar sind.

Ein großes Kletter- und Hangelgerüst bietet im unteren Bereich vielfältige Spielmöglichkeiten - auch für Kinder, die nicht ohne Hilfe nach oben klettern können. Und eine Federwippe in Überbreite ermöglicht auch ein unterstütztes Wippen mit einer Begleitperson.

„Wir danken insbesondere den direkt anwohnenden Nachbarn, die die Bauarbeiten zumeist gelassen hingenommen und uns mit konstruktiver Kritik unterstützt haben“, betont Anna Blumberg von der Tiefbauabteilung. „Fröhliches Kinderlachen ist hierfür hoffentlich zukünftig ein erfreulicher Ausgleich.“

Der Spielplatzneubau geht ursprünglich auf einen Bürgerantrag vom 16.05.2018 zurück. Nach Vorberatung im Bauausschuss am 06.12.2018 hatte der Stadtrat in seiner Sitzung am 18.12.2018 beschlossen, an der Fritz-Volbach-Straße unterhalb des Friedhofsgeländes einen Kinderspielplatz zu bauen. Um den Spielplatz auch in der vorgesehenen Größe umsetzen zu können, war vor Baubeginn zunächst die Durchführung eines Baugenehmigungsverfahrens erforderlich. Zudem müssen Leistungen bei Projekten dieser Größenordnung vor einer Auftragsvergabe öffentlich ausgeschrieben werden, was ebenfalls einige Zeit an Vorlauf in Anspruch nimmt.

Anlage:

Beigefügtes Foto wird Ihnen bei Bedarf zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt. Quelle: Hansestadt Wipperfürth / Anna Blumberg



Kontakt für Rückfragen:

Hansestadt Wipperfürth
Tiefbauabteilung
Hochstraße 4
51688 Wipperfürth

Anna Blumberg
Telefon 02267/64-271
Anna.Blumberg@wipperfuerth.de

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!